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La capacité de charge est toujours donnée pour un joint en position initiale. En cas de mouvements d’ouvertures, la capacité de charge réduit fortement et le produit ne sera adapté que pour un trafic léger de piétons. Les valeurs de charges indiquées sont 
basées sur des véhicules à roues pneumatiques dont la surface de contact est de 200x200 mm.

Système de management certifié

Série JF Luxe 2700

Joint de fractionnement
Control joint

Pose scellée / For bed affixed tiles

Joints de fractionnement de sol de la série JF Luxe 2700 sont destinés à 
prévenir les désordres (décollements, fissurations) qui ne manquent pas 
de se produire lorsque des revêtements de sols sont posés en grande 
surface sans joint. Ils sont utilisés pour fractionner les revêtements de 
sols tels que carrelage, céramique, pierre naturelle, marbre, granit, revê-
tement coulé, etc.
Les JF 2700 sont constitués de deux plats métalliques en aluminium, 
laiton ou inox reliés par une mousse adhésive compressible et d’un rem-
plissage avec un mastic élastique neutre de grande qualité. Ce mastic 
est disponible dans plusieurs teintes est assure la finition et l’étanchéité 
du profilé. 
Series JF 2700  control joints are designed to prevent the malfunctions 
(cracks, de-bonding) that systematically occur when flooring systems 
are installed in large areas without joints. Series JF Luxe 2700 aluminium, 
brass or stainless steel movement control joints are designed to partition 
rigid floors such as ceramic tiles, marble, granite, natural stone, etc. 
They are made of two brass side plates bonded to a compressible adhesive 
foam and an elastomeric sealant. The Series JF Luxe 2700 aluminium, 
brass or stainless steel garantees a very high quality decorative and 
luxurious finish The stainless steel and brass side plates visible parts 
can be supplied either mill finish, satin finish or high gloss polished. The 
elastomeric sealant is available in any standard or non standard colour.

Réf. JF Luxe 2700 JF Luxe 2700 /A /B /S

H [mm] Hauteur / Depth  20 / 30 / 40 / 50
S  [mm] approx. 10 / 15
e  [mm] approx. 3 / 5

Mouvements admissibles [mm]
Movement capacity [mm] +1 / -1

Couleurs de l’insert / Insert colors Mastic transparent, blanc, beige*, gris*, noir / 
Transparent sealant, white, beige*,grey*, black

Matériaux / Materials Aluminium, laiton, inox / Aluminium, brass, stainless steel

Longueur standard [ml] / Standard length [lm] 3

*Variation de teintes disponibles / Colors variations available.

JF 2700/A 
(Aluminium)

JF 2700/A (Aluminium)
Insert gris

JF 2700/S (Inox) JF 2700/B (Laiton)

Les produits d’entretien ne doivent en aucun cas contenir d’acide chlorhydrique ou fluorhydrique et ne doivent pas être abrasifs. / They can be cleaned using standard cleaning products 
provided that they do not contain hydrochloric or hydrofluoric acids and are not abrasive.
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